

Ressort: Lokales

Schwaben: Streit unter Asylbewerbern endet tödlich

Neu-Ulm, 31.07.2013, 09:44 Uhr

GDN - In Neu-Ulm ist ein Streit zwischen zwei Asylbewerbern tödlich ausgegangen. Wie die Polizei mitteilte, war es bereits seit einigen Tagen zu Streitigkeiten zwischen den beiden 20- und 29-jährigen Männern gekommen.

Bereits am Montag hatte der jüngere Mann seinen Landsmann bedroht und leicht verletzt. Die Polizei belehrte ihn ob seines Verhaltens. Dennoch kam es am Dienstagabend erneut zum Streit, bei dem der 29-Jährige durch eine Stichverletzung am Rumpf so schwer verletzt wurde, dass Rettungskräfte nur noch den Tod des Mannes feststellen konnten. Der Täter ließ sich widerstandslos festnehmen und abführen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-18734/schwaben-streit-unter-asylbewerbern-endet-toedlich.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com